
Frau Schulenburg (stellvertretende Vorsitzende) rief TOP 16 auf und machte darauf
aufmerksam, dass dieses Thema seitens der Politik eingefordert wurde.

Herr Misch (Fraktion BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN) hob nochmal die Initiative zu den
kleineren Spieleboxen vor. Dies wäre eine sehr gute Möglichkeit, um Spielplatzpaten zu
gewinnen. Er bat darum einen Übersichts-Plan im Internet – wie es ihn früher schon mal
gab – nachzupflegen.

Herr Dr. Pich verlässt den JHA um 21:59 Uhr.

Da es keine weiteren Wortmeldungen gab, leitete Frau Schulenburg zum nächsten
Tagesordnungspunkt über.


